



Por último, dispone de asesoramiento técnico y consultoría avanzada en comercio electrónico, plan de seguridad informática o sistema de gestión empresarial integrada.

El coste de este programa es de 5.374,71 euros más IVA, si bien está subvencionado en un 98%, por los que el fondo Feder aporta 3.500 euros y el Gobierno autonómico 1.500, por lo que el coste final del programa Nexopyme para la empresa será sólo de 374,71 euros más IVA.

Las empresas que quieran participar en este programa pueden dirigirse a la Cámara de Comercio de Toledo.



JCCM

Jornada de Banesto sobre Innovación en las Pymes

Banesto organizó en Toledo una nueva jornada Banespyme, con el lema «Pyme Sostenible, Pyme Innovadora», con la presencia de cerca de 300 empresarios. El consejero de Industria y Tecnología, José Manuel Díaz-Salazar, fue el encargado de inaugurar la jornada asegurando que «estamos convencidos de que nuestro crecimiento económico está basado en este tejido sólido de pymes que cohesionan y vertebran nuestro territorio». El acto contó también con la presencia de Antonio Lobato, que habló sobre el paralelismo entre la innovación en el mundo de la Fórmula 1 y la innovación de las pymes; el subdirector general de Banesto, Josep Badía, intervino con una ponencia sobre la importancia de la innovación para asegurar el éxito de una empresa.

GALARDONES EMPRESARIALES DE FEDETO

Helados Casty, de Talavera, elegida Empresa del Año por los empresarios toledanos

Blanca Moreno Peña, «Empresaria del Año»; Carlos Gómez Martín, «Empresario del Año» y Julio Ramírez, «Joven Empresario»

P. H. TOLEDO. La Federación Empresarial Toledana (Fedeto) ha dado a conocer los premiados en sus XI Galardones Empresariales, que se entregarán el próximo 22 de junio en Toledo. Este año, el jurado de estos premios ha elegido a Helados Casty, de Talavera de la Reina, «Empresa del Año», dedicada a la producción industrial de helados y congelados. Tras 25 años de progresión y con la segunda generación al frente del negocio, el Grupo Casty factura 17 millones de euros, cuenta con algo más de 160 trabajadores según la temporada y distribuye sus productos por todo el país, incluido Canarias, tras la fundación de Casty Canarias.

El galardón de «Empresaria del Año» será recogido por Blanca Moreno Peña, también de Talavera, que ha impulsado un grupo de empresas dedicada a la venta de muebles de cali-

dad, decoración y artículos de regalo. El empresario de Madrideojos Carlos Gómez Martín es el «Empresario del Año», creador de la empresa Castellano-Manchega de Limpiezas, especializada en la recogida selectiva de residuos industriales tóxicos y peligrosos. Julio Ramírez Camino recibirá el premio de «Joven Empresario». A sus 36 años, es el director general y de expansión de la central de franquicias del restaurante Abrasador.

Manufacturas y Artes de Toledo Martos, dedicada a la fabricación y comercialización de las principales artesanías de Toledo, recibirá el premio a la «Empresa de mayor proyección nacional»; Viñedos y Bodegas Muñoz, empresa vinícola de Noblejas, el de «Empresa con mayor proyección internacional»; Cerámica Milla Hijos, de Mora, recogerá el galardón de «Empresa más respetuosa

con el medio ambiente».

El «Compromiso con las normas de calidad» ha sido para Sogemasa Ingeniería, una joven empresa de ingeniería de producto y desarrollo de altas tecnologías de Toledo. El premio «Victoriano Arochena» a la Empresa Familiar ha recaído en Aceites García de la Cruz, empresa de Madrideojos fundada en 1872.

La empresa de Talavera Elondra recibirá el premio «Innovación», por su soporte llamado Base Móvil. Y el de «Prevención de Riesgos Laborales» será para Cerámica La Oliva.

La organización empresarial premiada este año es la Asociación de Instaladores Electricistas y Telecomunicaciones de Toledo; la institución, el Colegio Nuestra Señora de Infantes de Toledo, y el medio de comunicación, la revista agropecuaria de Caja Rural de Toledo.

Los empresarios de Guadalajara crean la Guía de Sociedad Limitada de Nueva Empresa

EP GUADALAJARA. CEOE-Cpyme Guadalajara presentó el lunes la guía de la Sociedad Limitada de Nueva Empresa, en un acto al que acudieron varios empresarios de la provincia para ver la rentabilidad y las ventajas que esta nueva forma de personalidad empresarial les puede aportar a la vida diaria de sus trabajos.

El nutrido grupo de asistentes tuvieron la oportunidad de escuchar al ponente, el abogado y consultor, Carlos Díaz Marquina, quien comenzó su exposición explicando en qué consiste la Sociedad Limitada Nueva Empresa y por qué en los últimos tiempos es la que prefieren los empresarios adquirir para montar su negocio.

Esta presentación ha sido organizada por el Departamento Jurídico de CEOE-Cepyme Guadalajara para mostrar a los emprendedores de la provincia otras formas menos conocidas de hacer una sociedad.

Las empresas con la denominación de Sociedad Limitada han ido aumentando en los últimos años, así, se puede destacar que en 2005, según el INE, había en España 916.906 empresas de este tipo.

Tras la exposición, que incluyó entre otras cosas, qué es una Sociedad Limitada Nueva Empresa, qué requisitos hacen falta para constituir la, en este caso se explicó como esta modalidad de empresas pueden ponerse en marcha con un solo socio fundador y su máximo es de cinco socios con un aporte mínimo de capital de 3.012 euros, en este caso cada socio sólo responde por la parte del capital que ha aportado.

Tras la exposición los asistentes tuvieron la oportunidad de consultar sus dudas, que fueron solventadas por el ponente, dejando más claro a los empresarios como es la Sociedad Limitada Nueva Empresa.

Las empresas con la denominación de Sociedad Limitada han ido aumentando en los últimos años; en 2005, según el INE, había en España 916.906 empresas de este tipo